









Edición mié 13 septiembre,

2023





POLÍTICA

OPINIÓI

JUDICIALES

NACIONALES

**SOCIALES Y CULTURA** 

SALUD



## Avanza con éxito proyecto de Esepgua financiado por **Ecopetrol** en Manzana, jurisdicción de Manaure

Deja un comentario / Actualidad Política, Destacadas



Un equipo técnico de Ecopetrol y Espegua, realizaron recorrido de seguimiento a la obra que se encuentra en el corregimiento de Manzana, jurisdicción de Manaure.

Andreina García Pinto, gerente de Esepgua, explicó detalladamente el cronograma de actividades del proyecto, demostrando que se cumple por encima de los tiempos previstos.

De igual manera, los delegados de Ecopetrol, destacaron la labor de ingenieros obreros y profesionales sociales, que trabajan arduamente en el sistema de abastecimiento que en tres meses empezaría a entregar agua potable a más de 3 mil indígenas de la zona.



Buscar

Buscar

Consulta Virtual



Además, los funcionarios expresaron su interés en continuar como aliados para llevar agua potable a las comunidades más vulnerables de La Guajira.

Al respecto la empresa que dirige Andreina García Pinto emitió su pronunciamiento al respecto sobre la visita a Manzana, en Manaure.

"Espegua exalta la importancia de forjar alianzas con entidades como Ecopetrol para seguir llevando soluciones acertadas en materia de agua potable y saneamiento básico a todos los guajiros", advirtió.



Comparte esto:







← Entrada anterior

<u>Entrada siguiente</u> →

## Relacionadas



Alcaldía de Maicao, inició rehabilitación de pozos y molinos para el abastecimiento de agua en la zona rural

<u>Deja un comentario</u> / <u>Actualidad</u>, <u>Destacadas</u>



Convenio entre Carbones del Cerrejón Limited y administración de Uribia para obras de mejoramiento del desarrollo urbanístico

<u>Deja un comentario</u> / <u>Actualidad</u>, <u>Destacadas</u>

<u>Edicion miércoles 13 de</u> <u>septiembre</u>

scribe aquí	
oc o uquini	

<u>Deja un comentano</u> / <u>Eulciones</u>